

Chile vivirá el primer Año Nuevo sin Tommy Rey, ícono de la cumbia nacional

La música chilena enfrenta su primera celebración de fin de año sin Patricio “Tommy Rey” Zúñiga Jorquera, líder de La Sonora de Tommy Rey y voz de clásicos que marcaron generaciones como *Un año más*, *Daniela* y *La parabólica*, tras su fallecimiento el 26 de marzo de 2025.

Este 31 de diciembre de 2025 se conmemorará por primera vez en Chile el Año Nuevo sin la figura de **Tommy Rey**, uno de los artistas más representativos de la música popular chilena, cuyo legado fue destacado masivamente en todo el país. El cantante, cuyo nombre real era **Patricio Fernando Zúñiga Jorquera**, murió a los **80 años el 26 de marzo pasado** a causa de un paro cardiorrespiratorio en Viña del Mar, informó su agrupación La Sonora de Tommy Rey.

Anuncio Patrocinado

Reconocido como un referente de la **cumbia chilena**, Tommy Rey dedicó más de seis décadas de su vida a la música y su obra dejó una huella profunda en celebraciones y tradiciones populares. Entre sus canciones más emblemáticas se encuentran *Un año más*, *La parabólica*, *Daniela* y *El galeón español*, temas que trascendieron generaciones y se convirtieron en parte del repertorio habitual en fiestas, eventos familiares y especialmente en las celebraciones de fin de año.

Un año más —una versión chilena del clásico de celebración— se transformó con el tiempo en un verdadero himno de las fiestas de cada 31 de diciembre, siendo coreado en hogares, clubes y reuniones masivas, y asociado durante décadas al momento de despedir cada año calendario en todo el país.

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



La partida de Tommy Rey generó una amplia conmoción tanto en el mundo artístico como en la sociedad civil, hasta el punto que el Presidente de la República decretó **duelo oficial en su honor** el 27 de marzo de 2025, destacando el impacto de su trayectoria y su aporte a la cultura nacional.

Tras su fallecimiento, el **mánager de La Sonora de Tommy Rey confirmó que la emblemática banda llegará a su fin**, señalando que por respeto al legado musical del cantante no continuarán con el nombre original del conjunto, aunque trabajan en un proyecto alternativo como tributo a la obra del artista.

La ausencia física de Tommy Rey en esta celebración de Año Nuevo resalta el impacto cultural de su carrera, que no sólo marcó la historia de la cumbia nacional, sino que también dejó melodías que forman parte del imaginario colectivo chileno. Para muchos, esta efeméride será emotiva, pues simboliza el cierre de un ciclo no solo en el calendario, sino también en la memoria musical del país, recordando a un artista cuya música acompañó a varias generaciones en momentos festivos y de encuentro familiar.

y tú, ¿qué opinas?